

Das Schuljahr neigt sich wieder dem Ende zu und das heißt auch wieder Abschied nehmen ... und zwar von den Großen des Kindergartens.

Im Beisein der Eltern machten wir einen Schuljahres-Rückblick. Es wurden Fotos und Filme gezeigt, Spiele gemacht, getanzt und viel gelacht. Die Kinder des 1. und 2. Schuljahres überraschten uns mit einer Aufführung der „Lesepiraten“ und überreichten den Kindern anschließend ihre selbstgebastelten Schultüten.

Wir wünschen den Kindern alles Gute und einen guten Start ins erste Schuljahr.



